

平成26年  
8月1日～8月11日

## ケアンズ市議会 若者大使事業



ケアンズ市議会による姉妹都市若者大使事業に、美波町の大使として富岡東高等学校2年生 西口讓二くん(寺前)、1年生 前田大旗くん(奥河内)が参加しました。

ケアンズ市には6カ国7つの姉妹都市がありますが、今回の事業には、5カ国12名の大使が参加しま

### ケアンズ市との交流を通して

#### 西 口 讓 二

八月一日から十一日まで  
の十一日間、私は美波町と  
姉妹都市を結ぶオーストラ  
リアのケアンズ市に交流大  
使の一人として行ってきま  
した。初めてのオーストラ  
リアは、外国文化に接する  
ことが多い私でも新しい発  
見がいっぱいありました。

春頃の気候であったことで  
す。亜熱帯地域であるケア  
ンズ市郊外には熱帯雨林が  
広がっていたり、街中にも  
ヤシの木などが生えている  
光景は日本の温暖で四季の  
ある気候とは全く異なるも  
のだと感じました。多くの  
人が半袖で活動していたり、  
プールや海で泳いだりして  
いるのは驚きました。私も  
グレートバリアリーフのゲ

リーン島で泳ぎましたが、  
流石に肌寒かったです。  
次に思ったことは、交通  
についてです。オーストラ  
リアも日本と同じ左側を車  
は走るのですが、その車道  
がとても広がったことが印  
象的でした。住宅街でも十  
分な広さがあり、身近なと  
ころでオーストラリアの国

本では全く見ない派手な色  
彩の島を見ることができま  
した。また、初めて間近で  
コアラやクロコダイルを見  
ることもできました。グリー  
ーン島で泳いだときも数多  
くのサンゴや熱帯魚を見る  
こともできましたし、世界  
最古の森が広がるキュラン  
ダ周辺でジャングルの中を

見えて歩きました。キュラン  
ダで蝶の保護と研究をして  
いるバタフライサンクチュ  
アリーでは様々なオースト  
ラリアの蝶と触れ合えまし  
た。このような数々の体験  
は私の見聞をよく広げてく  
れたと思います。



土の大きさを感じま  
した。また、必ずと  
いっていいほど、車  
道の端には自転車専  
用のスペースがあり  
ました。最近日本で  
は自転車走行の問題  
が沢山でていますが、  
そのことに対する国  
や地方自治体の整備  
の遅れをまざまざと  
感じさせられました。

最後に私が思った

ことは、ケアンズ周  
辺の自然や生物の多  
様性についてです。

前述した通りケアン  
ズは亜熱帯気候に属  
しているためか、日

今回の交流事業では数多  
くの体験をすることができ  
たと思います。これらの外  
にも、ホームステイ先では  
オーストラリアの一般家庭  
の生活を体験できましたし、  
トリニティアングリカンス  
クールへの短期留学ではオ  
ーストラリアの学校や学生  
の雰囲気味わうこともで  
きました。この全ての経験  
は私の生きる上で素晴らし  
い糧となるでしょう。これ  
らを活かして私は頑張っ  
ていきたいです。また、他の  
姉妹都市から来たアメリカ  
やラトビア等の交流大使の  
人々や、ケアンズで知り合  
った人々との交流はこの先  
も続けていきたいです。